

ABSTRAK

Penelitian ini mengetengahkan topik "Pengelolaan Perpustakaan Perguruan Tinggi (Studi Evaluatif Tentang Produktivitas Penyelenggaraan Perpustakaan di Universitas Jambi)". Fokus penelitian mencari jawaban atas pertanyaan yaitu : sejauh mana produktivitas penyelenggaraan perpustakaan di Universitas Jambi. Penelitian ini menggunakan metode deskriptif-evaluatif dengan pendekatan kualitatif. Pengumpulan data dilakukan dengan teknik wawancara, observasi dan studi dokumentasi. Sedangkan pengolahan dan analisis data dilakukan selama maupun setelah data dikumpulkan, dan bersifat tentatif.

Berdasarkan analisis awal tentang keadaan penyelenggaraan perpustakaan di Universitas Jambi sampai dengan penelitian ini dilakukan, penyelenggaraan belum mencapai tingkat produktivitas yang tinggi. Keadaan ini merupakan implikasi dari pengelolaan perpustakaan belum dilakukan secara produktif. Dimana untuk mendukung penyelenggaraan perpustakaan secara produktif dituntut kemampuan managerial pimpinan perpustakaan dalam mengelola, tidak saja personil yang ada dilingkungan unit kerjanya tetapi juga keseluruhan sumber daya yang ada maupun dengan melakukan

kerjasama dengan instansi terkait dalam menunjang penyelenggaraan perpustakaan.

Lemahnya pengelolaan, ditandai dengan lambannya perkembangan dan pertumbuhan perpustakaan, kurangnya adaptabilitas perpustakaan dalam memenuhi kebutuhan pemakai di Universitas Jambi. Belum terpenuhi standar yang ditetapkan oleh Ditjen Dikti, ini terlihat dari perkembangan koleksi yang belum mencukupi, mutu koleksi, keragaman koleksi, relevansi koleksi, ketersediaan kelengkapan penunjang dan mutu pelayanan. Hal ini dikarenakan pengelolaan perpustakaan masih kurang memadai dalam mengali sumber-sumber/dana lain. Dan mendayagunakan potensi yang ada di Universitas Jambi secara maksimal. Disamping itu juga dikarenakan belum mendukungnya staf perpustakaan terutama dukungan tenaga profesional dalam pelaksanaan tugas-tugas penyelenggaraan kegiatan dan pelayanan perpustakaan.

Penelitian ini juga berhasil mengungkapkan hal yang cukup penting dalam penyelenggaraan perpustakaan di Universitas Jambi bahwa faktor perhatian lembaga secara keseluruhan cukup penting dalam penyelenggaraan perpustakaan. Karena dukungan secara penuh dari lembaga terutama dari pimpinan sangat dibutuhkan terhadap penyelenggaraan terutama dalam memenuhi target koleksi. Dan kebutuhan peralatan penunjang penyelenggaraan perpustakaan. Informa-

si yang disampaikan berupa laporan kepala perpustakaan perlu menjadi acuan dan perhatian pimpinan, sehingga dalam perkembangan dalam jangka yang begitu panjang semenjak berdirinya perpustakaan tahun 1963 sampai sekarang perpustakaan belum dapat mencapai hasil yang memuaskan dalam penyelenggaraan secara keseluruhan.

Disamping itu terdapat hal-hal yang mengembirakan pula, bahwa semangat kerja sama, loyalitas staf perpustakaan cukup tinggi. Merupakan faktor pendukung longarnya birokrasi dan pendekatan style kepemimpinan yang bersifat kolegal dari pimpinan perpustakaan.

